

08/08/2016

Fiscal Regional se reunió con más de 30 dirigentes vecinales y valoró su importante apoyo en las investigaciones de los delitos

Con una masiva asistencia se efectuó la tarde del pasado miércoles un encuentro entre líderes vecinales y el Fiscal Regional, Pedro Salgado, quien agradeció y destacó la importancia de los dirigentes en diversos aspectos comunitarios y específicamente, al aportar antecedentes en la investigación de los delitos que se denuncian.



Esta actividad organizada por la Fiscalía en el marco de su Plan de Interacción con la Comunidad, se efectuó con motivo del Día Nacional del Dirigente Vecinal y Comunitario que se conmemora el 7 de agosto, fecha instituida en 1998.

COMPROMISO

“Actividades como esta nos permite escuchar y dialogar con líderes de la comunidad, para informar nuestro rol dentro de un sistema de justicia donde intervienen también los Tribunales, las policías y otras instituciones de amplia relevancia”, explicó el Fiscal Regional.

La autoridad añadió que “para la Fiscalía, la colaboración de la comunidad y sus dirigentes sociales es importante, porque su aporte a través de denuncias o entrega de antecedentes valiosos, nos permite intentar resolver los más de 9 mil delitos que se reportan anualmente en toda la Región de Aysén”.

“Por eso necesitamos el apoyo de los dirigentes sociales y comunitarios, para que de forma organizada y siguiendo el conducto regular de las denuncias, nos puedan aportar antecedentes para las investigaciones penales. Es importante comprometerse con el proceso penal para buscar en que los delitos se resuelvan, porque nos afectan a todos”, aseveró Pedro Salgado.

DIRIGENTES

José Aguilar, tesorero de la población Las Lengas, se manifestó conforme con la actividad realizada. “Muy importante esto que hizo la Fiscalía, es bueno conversar todas las cosas que uno puede hacer. A veces, hay muchos dirigentes que no saben el trabajo que hace la Fiscalía. También Carabineros, la PDI, hay que trabajar más en conjunto con las juntas de vecinos y cuando uno vea cosas que son ilícitas, hay que dar cuenta para que estas cosas se vayan terminando en la región”.

Por su parte Patricio Díaz, presidente de la Junta de Vecinos Cerro Negro, agradeció el gesto de la Fiscalía hacia los dirigentes comunitarios. “Nos permite conversar entre los dirigentes y poder manifestar nuestras inquietudes al Fiscal Regional. Creo que esa es la manera de constituir alianzas, equipos, y sería interesante que este tipo de actividades se pudieran seguir repitiendo”.

Respecto del llamado que efectuó el Fiscal Regional a buscar soluciones en conjunto a los problemas asociados a la delincuencia y la persecución penal, Patricio Díaz comentó que “es muy interesante que una autoridad del nivel de lo que es el Fiscal Regional, nos haga esa invitación, porque nos va a poner activos y creo que se van generando las confianzas para que nosotros no sólo traigamos nuestras problemáticas sino también nuestras solucionáticas a los problemas que tengamos en cada sector”.

En tanto Alicia Barrientos, presidenta de la Unión Comunal Pampas del Corral,

manifestó que el trabajo mancomunado con la Fiscalía es importante a fin de encontrar las mejores soluciones a los problemas de delincuencia. “Nosotros como dirigentes no podemos ser solamente críticos, sino que al hacer una crítica tiene que ser constructiva y eso significa que tenemos que tener diferentes propuestas para elegir las mejores y seguir trabajando”, expresó la presidenta de la Unión Comunal Pampas del Corral.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369